



Mujeres al mando: el techo de cristal ya se rompió

Por [Los Infiltrados](#)Escrito en **OPINIÓN** el 30/5/2024 · 05:00 hs

Techo de cristal

El próximo domingo los mexicanos elegiremos a la persona que ocupará la presidencia de la República y todo apunta a que por primera vez en la historia sea una mujer, Claudia Sheinbaum o Xóchitl Gálvez, lo cual ya es relevante.

Pero no solamente la Primera Magistratura del país estará a cargo de manos femeninas, también las presidencias del Senado, con Ana Lilia Rivera; la del Congreso federal, con la regia Marcela Guerra; la Suprema Corte de Justicia con Norma Piña y del INE con Guadalupe Taddei.

Dicen Los Infiltrados que en México el llamado techo de cristal ya se rompió y las mujeres ocupan los principales puestos de las instituciones más importantes de nuestra sociedad, aprovechando la igualdad de oportunidades.



Terminan campañas

Dicen Los Infiltrados que, por fin, luego de tres meses, ayer concluyeron las campañas políticas en todo el país, por lo que hoy inicia la veda electoral y el domingo se realizarán las votaciones.

En Nuevo León fueron solamente dos meses, pero bastante intensos, ahora el reto es que las autoridades electorales federales y estatales realicen un papel eficaz a pesar de todas las limitaciones de personal y económicas que viven.

Pero la principal obligación está en la ciudadanía, en salir a votar el domingo por quien consideren es la mejor opción de los cinco cargos que tendrán para elegir: presidencia de la República, Senado, diputaciones federales, diputaciones locales y alcaldías.

Desaprovechados

Las lluvias que azotaron la zona metropolitana entre la noche del martes y la madrugada del miércoles fueron anunciadas con anticipación por el gobernador Samuel García, pero con todo y eso sorprendieron por su intensidad.

Más allá de las inevitables fallas en el suministro de electricidad, las caídas de árboles y los objetos volando por la fuerza del aire, llama la atención la enorme cantidad de agua de lluvia que se desaprovecha porque se va al drenaje.

Dicen Los Infiltrados que ante la evidente crisis hídrica que sufre el estado, ya es hora de pensar seriamente en métodos de captación de lluvia que ya existen en otros países y sirven para darles un respiro ante la falta de líquido.

<https://abcnoticias.mx/opinion/2024/5/30/mujeres-al-mando-el-techo-de-cristal-ya-se-rompio-217515.html>